



## Zusatz 1 zum Schutzkonzept vom 23. April 2021

Gestützt auf das vom Gemeinderat Tafers genehmigte Schutzkonzept vom 23. April 2021 und den geltenden Schutzmassnahmen des Bundes hat der Vorstand nach Diskussion mit den Covid-Beauftragten des PCT am 6. Mai 2021 folgendes beschlossen:

1. Auf dem Pétanque-Areal und beim Pétanque-Spielen besteht ab sofort für alle Personen und **bis auf weiteres Maskenpflicht.**
2. **Beim Spielen am Donnerstagabend und am Sonntagmorgen sind die Bahnen 2 und 4 gesperrt** und dürfen nicht benützt werden.
3. Diese Beschlüsse treten ab sofort in Kraft und gelten bis der Vorstand diese wieder aufhebt.

Der Präsident des PCT